

二、重要施政回顧

Review

建設の加速

台南園区一期開発期間は1996年7月から2010年6月となっている。区内開発工程、道路計画、交通設施、水電力ガス供給、第一期汚水処理場、廃棄物処理場、第一、二、三期標準工場及び第一、二期単身室、家族室宿舎等公共施設建設が完了し、すでに園区企業の工場建設及び運営のニーズが確保されている。台南園区二期開発期間は2003年7月に開始され、2010年12月に完了する予定だが、すでに一年早く2002年徵收作業を完成し、産業発展拡充用地提供を加速し、同時に企業が入居した。

執行状況は良好で、「台南科学工業園区建設」で1999年度及び2001年度行政院列管計画優秀賞を獲得、2000年3月13日及び2002年6月26日に表彰を受けた。

路竹園区は開発面積570ヘクタール、2001年7月7日着工し、開発期間は2010年12月までとなっている。台糖社（Taiwan Sugar Corporation）との開発提携により、園区用地徵收費用及び住宅社区興建費用等から約246億元の節約ができ、政府の財政負担が軽減された。また、台糖社は住宅社区、商業サービス等を経営することで、転型及び永続経営の目標を達成し、ともに利益を得ている。



図 2-1 台南園区は2度にわたり建設計画優秀賞を受賞



図 2-2 路竹園区着工式典